



EN DEFENSA DEL PRESIDENTE GUSTAVO PETRO

Y LA INDEPENDENCIA DE LA JUSTICIA*

Bogotá, D.C., 4 de agosto de 2023.

El Comité Político y la bancada en el Congreso de la República del Pacto Histórico, ante los hechos relacionados con el supuesto ingreso de dineros ilegales a la campaña Presidencial en la Costa Caribe, manifestamos:

1. Nuestro respaldo irrestricto y solidaridad con el Presidente de la República, Gustavo Petro Urrego. Su causa de vida ha sido la lucha contra la corrupción, las mafias, la parapolítica y la narcopolítica en todo el país y principalmente en la costa Caribe, arriesgando su vida e integridad.
2. Respetamos la labor de la justicia y solicitamos plenas garantías en todas las instancias y etapas de la investigación, así como la independencia y transparencia que exige el ordenamiento constitucional y legal, en contra de cualquier prejuicio y politización.
3. En este punto del proceso penal, **NO ha sido demostrado que haya ingresado a la campaña presidencial** el dinero supuestamente recibido por Nicolás Petro Burgos, ni mucho menos que el Presidente de la República y la Gerencia Nacional de Campaña coparticiparan de la recepción y uso de dichos dineros. En consecuencia, rechazamos y solicitamos al Fiscal Delegado a cargo de la investigación, limitarse a expresar lo estrictamente probado en el proceso y abstenerse de asegurar que existe relación jurídicamente vinculante entre la campaña presidencial y los dineros recibidos por el señor Nicolás Petro Burgos, hasta lo pruebe en estados judiciales.
4. Pretender acabar el mandato presidencial, desconociendo la voluntad popular y como resultado de intereses políticos, sería un golpe grave a la democracia, la justicia y a la estabilidad institucional, al que nos oponemos junto a la mayoría de la sociedad.
5. Llamamos a la militancia, simpatizantes y pueblo en general a fortalecer la unidad y la organización en todos los municipios, departamentos y en el exterior en defensa de la democracia y el Presidente Petro.
6. Conminamos al Gobierno a seguir desarrollando el programa que respaldamos plenamente y que contiene las reformas estructurales indispensables para avanzar como nación, y que se expresa en el Plan Nacional de Desarrollo: **Colombia Potencia Mundial de la Vida.**

**Este comunicado no está suscrito por los representantes Alirio Uribe, Gloria Arizabaleta ni Alejandro Ocampo*

**PACTO HISTÓRICO
BANCADA Y COMITÉ POLÍTICO**